

Díaz-Canel reafirma importancia de la nueva Constitución cubana (+tuit)



La Habana, 4 feb (Red Web) El presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Miguel Díaz-Canel, en franca admiración por el pensamiento humanista y revolucionario de Graziella Pogolotti, hizo alusión este 4 de febrero, al comentario titulado [‘Las razones de mi voto’](#), que la destacada intelectual cubana publicó en el periódico Juventud Rebelde.

En su cuenta en Twitter, el dignatario escribió:

La Dra. Graziella Pogolotti afirma: "Vista de manera integral, la Constitución articula la proyección hacia el futuro y las exigencias del presente. Mantiene viva la perspectiva de una sociedad comunista". Por esas razones [#YoVotoSí](#) por



Radio Habana Cuba